Antrag Nr. 13-O-26-0023 SPD-Fraktion

Betreff:

Kirchenmauer (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, sich mit der Kirchengemeinde St. Kilian in Verbindung zu setzen, um einen gemeinsamen Plan zur Sanierung der Kirchenmauer unterhalb des Kriegerdenkmals zu erreichen.

Einerseits ist dieser Mauerabschnitt im Besitz der Kirche, andererseits ist eine fachmännische Sanierung finanziell wahrscheinlich so aufwendig, dass die Gemeinde die Kosten nicht alleine tragen kann. Der ordentliche Zustand dieses Mauerabschnitts ist aber durch den Schriftzug "Weinort Kostheim" aus werbetechnischen Gründen im Interesse der Stadt. Deshalb sollte durch Verhandlungen ein gemeinsamer Weg gefunden werden, die Mauer in einen ordentlichen Zustand zu versetzen.

Mainz-Kostheim, 04.03.2013